

# Arriendos en Dichato y el Lago Lanalhue parten en los 70 mil

La temporada veraniega está comenzando y los arrendadores están expectantes de los visitantes que tendrán el 2025

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

Con la llegada de la temporada estival 2025, los destinos turísticos más destacados de la región del Biobío, como Dichato y las cercanías del Lago Lanalhue en Cañete, se preparan para recibir a miles de visitantes.

Las cabañas y casas son los alojamientos más apetecidos, donde los precios del primero marchan desde los 70 mil hasta los 150 mil pesos. Mientras que, para el segundo fluctúan desde los 70 mil hasta los 223 mil pesos. Ambos por la noche, aunque todo depende de la cantidad de pasajeros.

Bryan Marín, de cabañas Marpez en Dichato, expresó que "en nuestro caso mantenemos los rangos del año pasado que son 50 mil pesos por dos personas la noche hasta 75 mil por 6 personas".

"El año pasado estuvo bastante bueno, nada que quejarnos, y para este año esperamos que se repita una afluencia similar, pero con el panorama económico no sabría decir, quizás vengan turistas pero menos días", confesó.

"En todo caso, febrero



es nuestro mes fuerte, donde por lo general alcanzamos un 90% de la ocupación en la zona. Por otro lado, en enero no llegamos ni al 50%", afirmó.

Cristal Ortega, presidenta de la Cámara de Comercio de Dichato, señaló que "los que están formali-

zados generalmente tienen un promedio de 60 mil a 70 mil pesos hasta 5, 6 personas. Ese es el valor donde se mueven los lugares, por lo general acá hay mucha más cabañas que casas".

"Eso sí, le pedimos al turista que generalmente ve-

an primero como es el lugar, ya que están los informales y ellos tienen más barato pero se traduce en la calidad también, y lo otro es el tema del pago, no transferir a menos de que le vaya a dar boleta", aconsejó.

"Acá nosotros en reali-

“El año pasado estuvo bastante bueno, nada que quejarnos, y este año esperamos que se repita”.

Bryan Marín, de cabañas Marpez de Dichato (Tomé)

dad nos preparamos mucho para recibir al turista durante todo el año, ya que la temporada de verano es uno de nuestros fuertes del año, así que están hasta los locales están preparados", afirmó.

"Tenemos desde esta día hasta cocinerías que se transformaron en restaurantes sumado a los locales más pequeños para tomarse una cerveza, una michelada, todo frente de la costanera", sentenció.

## LAGO LANALHUE

Gonzalo Riffo, de cabañas Rayito de Sol en las cercanías del Lago Lanalhue, en Cañete, dijo que "las proyecciones de visitas están cada vez más en alza, dada la tranquilidad que se aprecia en el lago".

"Llevamos más de dos años a la fecha sin mayores afectaciones al turismo, lo que nos hace ver con buenos ojos la cantidad de turistas que vendrán, sobre todo en febrero, que es el mes que siempre tiene mayor ocupación", aseguró.

"Las cabañas para cuatro personas están a 50 mil por noche. La de seis personas a 75 mil y la de ocho personas a \$100 mil pesos por noche. Aproximadamente por persona la estadía es desde los \$12.500", detalló.

Bajo la misma línea, Carlos Silva, presidente de la Cámara de Comercio de Cañete, sostuvo que "más o menos, esos son los precios desde los 50 mil hasta los 100 mil pesos por noche en la mayoría de las cabañas que están alrededor del Lanalhue".

"Por otra parte, se hacen buenas proyecciones de cara a este verano 2025 junto a los principales gestores de turismo. Enero va a ir de a poco, ya que la gente viene a vacacionar más en febrero. Los últimos dos años han sido buenos, ya que no hay conflictos y la gente se está atreviendo más", confió a La Estrella. ☺